

Son Excellence Ministre des Affaires Étrangères de la Turquie, Prof. Ahmet Davutoglu,

Son Excellence Secrétaire Général des Nations Unies, Ban Ki-Moon,

Son Excellence Président de l'Assemblée Générale des Nations Unies, Joseph Deiss

L'Honorable Jhala Nath Khanal, Premier Ministre du Nepal,

Dr. Arjun Karki, Président du Comité de Pilotage de la Société Civile,

Chères Mesdames et Chers Messieurs,

Distinctes invités, membres des Organisations de la Société Civile,

Au nom du peuple de la Guinée-Bissau et en mon nom personnel, j'adresse mes remerciements au Gouvernement de la Turquie pour avoir accueilli cette quatrième Conférence des Nations Unies sur les Pays les Moins Avancés (PMA), aussi bien qu'aux organisateurs de ce Forum de la Société Civile.

Nous sommes ici rassemblés pour trouver des solutions pour nos problèmes, surtout, celui concernant la pauvreté.

Des 48 pays les moins avancés du monde, 33 se trouvent au continent africain, ce qui signifie sans doute une majorité.

Cette Conférence se tient précisément dans un contexte de crise économique mondiale qui affecte particulièrement les PMA. En ce sens, nous demandons, au nom des PMA, la solidarité des G-20 pour une justice économique, ainsi que le renforcement, entre nous, de la coopération sud-sud et avec les pays émergents.

Nos sommes convaincus que le Plan d’Action qui sera adopté dans cette Conférence d’Istanbul sera mise en œuvre par tous les pays participants. Ce qui implique la bonne gouvernance, le respect par les droits humains, des femmes et des enfants.

La société civile doit jouer un rôle très important pour dans la mise en œuvre du Plan d’Action de cette Conférence. Et, en tant que chercheur, je pense que la recherche est important dans l’évaluation de cette activité.

Après cinquante ans d’indépendance, les peuples africains vivent dans la condition de pauvreté extrême. Et la dette des pays africains, qui doit être résolu, étant l’un des obstacles au développement.

J’invite la société civile et tous ensemble, à une mobilisation poussée à fin d’obtenir des fonds en vue d’exécution du plan stratégique pour l’éradiation de la pauvreté.

Dans le monde, il existe de la pauvreté, mais son nom est l’Afrique, parce qu’elle a fixé sa résidence en Afrique.

Comme femme africaine, je suis très heureuse de prendre la parole à cette séance d’ouverture du Forum de la Société Civile pour dire quelques mots concernant les problèmes qui affectent les PMA.

Je vous remercie !